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出雲大好きIターン女子のみなさんのブログを「いずもな暮らし」
『FROM NOW ON , IZUMO』で公開しています。

http://izumonakurashi.jp/izumoblog/
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吉
田
さ
ん
は
、
今
年
２
月
に
神
奈
川
県
か
ら
移
住

し
、
㈲
坂
根
屋
大
社
店
で
働
い
て
い
ま
す
。

　

移
住
の
き
っ
か
け
は
、
昨
年
11
月
に
東
京
で
開
催
さ

れ
た
Ｕ
Ⅰ
タ
ー
ン
フ
ェ
ア
へ
の
参
加
で
す
。「
フ
ェ
ア
の

会
場
で
、
島
根
で
活
躍
し
て
い
る
方
と
話
を
し
た
の
が

き
っ
か
け
で
移
住
を
決
め
、
も
と
も
と
茶
道
を
し
て
い

た
の
で
、
好
き
な
和
菓
子
の
お
店
に
入
社
し
ま
し
た
。」

と
語
り
ま
す
。

　

店
長
の
三
木
康
夫
さ
ん
は
、「
お
客
様
に
商
品
の
良
さ

を
て
い
ね
い
に
伝
え
、
ひ
と
つ
ひ
と
つ
の
作
業
を
確
認
し
な
が
ら
仕

事
を
進
め
て
い
く
と
こ
ろ
は
彼
女
ら
し
い
で
す
。
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
で

も
地
域
で
仲
間
を
見
つ
け
て
、
充
実
し
た
生
活
を
送
っ
て
ほ
し
い
で

す
ね
。
出
雲
に
根
付
き
、
盛
り
上
げ
て
く
れ
た
ら
。」
と
話
し
ま
す
。

　
「
出
雲
に
来
て
か
ら
衝
撃
を
受
け
た
の
が
、
家
賃
が
安
い
こ
と
。

見
切
り
発
車
で
来
て
し
ま
っ
た
の
で
、
家
賃
助
成
金
は
と
て
も
助

か
っ
て
い
ま
す
。」
と
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。
ま
た
、「
先
日
、
体
調

を
崩
し
た
と
き
に
職
場
の
先
輩
に
、
ど
こ
の
病
院
に
行
っ
た
ら
い
い

か
尋
ね
た
と
こ
ろ
、送
り
迎
え
を
し
て
く
だ
さ
り
、本
当
に
嬉
し
か
っ

た
。」
と
あ
た
た
か
い
エ
ピ
ソ
ー
ド
も
聞
か
せ
て
く
れ
ま
し
た
。

　

本
と
和
菓
子
が
好
き
な
吉
田
さ
ん
は
、「
本
の
好
き
な
方
と
最
近

出
会
っ
た
の
で
、
本
に
関
す
る
イ
ベ
ン
ト
な
ど
が
で
き
れ
ば
い
い
で

す
ね
。
そ
し
て
茶
道
を
再
開
し
た
い
。
教
室
や
家
元
の
と
こ
ろ
へ

習
い
に
行
け
た
ら
。」と
今
の
想
い
を
語
っ

て
く
れ
ま
し
た
。

　

出
雲
で
の
生
活
の
意
気
込
み
を
語
る

吉
田
さ
ん
。「
出
雲
大
好
き
Ⅰ
タ
ー
ン

女
性
」
と
し
て
の
今
後
の
活
躍
に
期
待

し
ま
す
。
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出
雲
大
好
き
Ⅰ
タ
ー
ン
女
性
支
援
事
業
を
活
用
し
て
い
る

皆
さ
ん
の
働
く
姿
を
紹
介
す
る
第
５
弾
で
す
。
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OH！

Vol.7 米米田んぼ米米米米米米米田
まいまい

　地元でとれる食材のおいしさを再発見してもらい、積極
的に消費してもらいたい! 地元食材や生産者に親しみを
もってもらい、地域への愛着を深めてもらいたい! との思
いで、毎月いろいろな情報をお届けします。

今月の担当　農業振興課 ☎２１－６５５７

上直江ファームの江角典広さん

まいまい

◎米米田んぼって？
　斐川地域にある学校給食
専用の田んぼです。斐川学
校給食センターで使うお米
は全て米米田んぼでできた
もので、一般的な米の栽培
方法に比べ、50％の減農薬・
減化学肥料で作られていま
す。春と秋には、小学生が田植え・稲刈り体験を行い、「食」
と「農」への関心を高めてもらう場にもなっています。
　今回は、この米米田んぼの生産者である農事組合法人
上直江ファームの江角典広さんにお話を聞きました。

◎田植え・稲刈り体験の様
子を教えてください！

「今年の田植えには荘原小
と中部小の5年生が参加し、
みんな楽しんでいたようで
す。田植えのときには、まっ
すぐ均等に苗を植えられる

よう、私たちで事前に『ばば引き』という作業をして目印の
線をつけます。これが人力なので結構大変です。でも小学
生にも、自分たちが作業する田んぼは最後までやる、とい
うことで、仕上げを機械でやってしまうことなくがんばって
もらっています。」

◎準備など大変なようですが、どんな思いで取り組まれ
ていますか？

「やっぱり地域協働の気持ちですかね。小学生が田植え・
稲刈りをするときは、農業委員さんや、市やＪＡの職員さん
も出かけられます。地域と、地域の農業のためにみんなで
やる、という感じです。」

　こうした体験活動以外でも、日頃から土づくりや肥料を
やるタイミング、病害虫対策などに気を使い、おいしいお
米ができるよう励んでおられるとのこと。その思いは米米
田んぼに限らず、全ての生産者さんがお持ちのことと思い
ます。私たちも農家のみなさんに感謝し、地元のお米をお
いしくいただきたいですね（o^ -^ o）

今年の田植え体験の様子（6月2日）


